



Montpellier : Plus de 20 000 professionnels du secteur CHR attendus au SIPRHO 2026

Du 9 au 11 février 2026, le Parc des Expositions de Montpellier accueille la 16^e édition du Salon International des Plages, Restaurants et Hôtels (SIPRHO), devenu le 2^e salon professionnel CHR de France (après le Sirha Lyon). Avec plus de 20 000 professionnels attendus et plus de 400 stands exposants, le SIPRHO confirme son rôle de place de marché stratégique, au cœur des enjeux actuels du secteur.

Un salon en phase avec les grandes mutations du secteur CHR



Dans un secteur CHR en pleine mutation — digitalisation accélérée, nouvelles attentes des clients, difficultés de recrutement, montée en puissance des enjeux RSE —, le SIPRHO se veut être un véritable laboratoire de solutions pour les professionnels. D'après une étude Distriworks (juillet 2025), l'avenir du CHR repose sur trois leviers : adaptation, professionnalisation et innovation. Autant de dimensions que le salon illustre et valorise à travers la richesse de son offre et la diversité de ses exposants.

« Le salon est comme un baromètre du secteur. Il capte et reflète les nouvelles tendances ainsi que les mutations en cours. Depuis le Covid, nous avons vu s'accélérer l'ubérisation des ressources humaines en restauration via des applications spécialisées. Cette année, trois exposants présentent des robots de service : encore marginal, mais le mouvement est lancé. La digitalisation du secteur s'est accélérée : réservation en ligne, usage des bornes de commande, menus digitaux et paiements sans contact sont désormais généralisés. D'autres mutations viennent aussi du cadre législatif, notamment en matière de RSE et d'écologie. La lutte contre le plastique à usage unique — comme les pailles — a par exemple donné naissance à de nouvelles entreprises positionnées sur ces marchés de niche. Toutes ces transformations trouvent un écho sur le salon », explique Sébastien Sanchez, directeur associé de Konk Organisation.

L'écosystème CHR réuni dans un même lieu

Organisé par l'entreprise héraultaise Konk Organisation - fondée par 3 entrepreneurs : Cynthia Tremblay, Mathias Barrios et Sébastien Sanchez - le SIPRHO s'articule autour de six univers répartis sur 17 000 m² de surface d'exposition.

- Alimentation & boissons (secteur le plus représenté sur le salon)
- Mobilier, décoration & art de la table
- Equipements professionnels
- Textile, communication & technologie
- Services & formations
- Plage & agencement extérieur

Avec plus de 350 stands exposants en 2025, le salon offre un panorama complet de la filière CHR. Son ambition : « connecter tous les maillons de la chaîne, du producteur/fabricant au restaurateur,

en incluant les grossistes, distributeurs, ainsi que les professionnels des services, de l'agencement, de l'art de la table et de la formation », souligne Cynthia Tremblay.

Sur le SIPRHO, de grands groupes comme Bonduelle, Lavazza, Sysco, Rational, Barilla, Mars Wrigley, Teisseire côtoient des PME régionales emblématiques telles que Cafés Bibal (Saint-Aunès – 34), La Compagnie des Desserts (Lézignan-Corbières – 11), Frigexquis (Gigean – 34) ou Ets DRAP (Lattes – 34) ainsi que des TPE et startups. Un équilibre entre ancrage territorial et rayonnement national qui fait la force du SIPRHO.

>> Découvrir la liste des exposants 2026, ici : https://www.siprho.com/liste_exposants/

Au-delà de sa dimension commerciale, le SIPRHO se veut outil de performance pour les professionnels du CHR. Positionné en février, à l'aube de la saison estivale, il offre une « place de marché » unique pour : découvrir les tendances de consommation, s'équiper efficacement, optimiser son offre (produits, services, digital), et surtout créer des synergies concrètes entre acteurs du secteur. *« Les visiteurs professionnels trouvent des réponses pratiques et concrètes dans les allées du salon pour répondre aux défis d'aujourd'hui, en termes d'attractivité, de positionnement, de performance et de rentabilité »,* ajoute Mathias Barrios.



La convivialité comme moteur de business

Au-delà de son offre professionnelle, les organisateurs cultivent l'art de la convivialité pour favoriser les échanges. Démonstrations culinaires, dégustations sur stands, compétition de bar *Mix'O Contest* et une soirée de networking atypique sous forme de Beach Party sont au programme de ces trois jours. *« En tant qu'anciens restaurateurs, il nous tient à cœur de soigner l'accueil des exposants et des visiteurs. C'est dans notre ADN »,* insiste Cynthia Tremblay. L'aménagement d'une plage indoor

de 3 000 m², qui accueille 3 000 personnes sur la Beach Party, illustre cet engagement : un investissement conséquent pensé pour cultiver une ambiance festive et chaleureuse. Un état d'esprit que l'on retrouve jusque dans les rouages de l'organisation : *« Nous travaillons essentiellement avec des amis et anciens collègues avec lesquels nous formons ce que nous appelons la SIPRHO Family »,* dévoilent les trois cofondateurs.

Pour la petite histoire : si on remontait le temps ?

« Le salon est né d'un constat simple : aucun événement dans le sud de la France ne réunissait l'ensemble des fournisseurs de l'hôtellerie-restauration », explique Mathias Barrios. Fort de 15 années d'expérience comme manager, consultant en bar et formateur dans des établissements de plage, il observe que les fournisseurs démarchent les responsables achats en faisant du porte à porte. L'idée germe alors de créer un rendez-vous professionnel centralisé et structurant pour le secteur. *« Il manquait une place de marché dédiée où l'on pouvait rencontrer une grande partie de ses fournisseurs/clients en quelques jours ».*

En 2010, Mathias Barrios organise, avec sa compagne Cynthia Tremblay, également issue du secteur CHR, une première édition du salon au Palais des Congrès de La Grande-Motte (Hérault). *« À l'origine, le salon était pensé pour les fournisseurs de plages privées, d'où son nom initial : le Salon International des Plages »,* précise-t-elle. L'événement rencontre d'emblée un vif succès auprès des professionnels.

Suite...

L'année suivante, Sébastien Sanchez, ancien collègue et ami du couple, rejoint l'aventure. Ensemble, ils relèvent les manches et vont jusqu'à aller personnellement à la rencontre de 800 plages privées de l'Espagne à l'Italie, en passant par la Corse, pour faire connaître l'évènement. « *A bord d'une Fiat Punto* », précise en souriant Sébastien Sanchez.

Dès la 3^{ème} édition, en 2012, faute de place suffisante, le salon déménage sur le Terre-Plein Ouest de La Grande-Motte. « *Le défi était de taille car nous devons entièrement monter le site avec d'immenses chapiteaux, les arrivées d'eau et d'électricité, les évacuations... cela représentait 6 semaines de montage* », se souvient Mathias Barrios.

En 2022, l'évènement franchit un nouveau cap : trop à l'étroit sur le parvis grand-mottois, les trois organisateurs décident de transférer le salon au Parc des Expositions de Montpellier. « *Ce déménagement nous a permis de changer d'échelle, tout en restant fidèle à notre esprit d'origine* », soulignent-ils.

Chiffres clés du salon 2025 (certifiés par l'organisme Expo'Stat)

- Fréquentation : 19 987 professionnels sur 3 jours
- 356 stands exposants / 450 marques représentées
- 17 525 m² d'exposition
- Objectif 2026 : dépasser les 20 000 visiteurs professionnels

Filière CHR en France

Le secteur CHR (Cafés, Hôtels, Restaurants) est un des piliers de l'économie française. Cette branche regroupe 797 400 salariés et 117 230 entreprises, dont 83% ont moins de 10 salariés (TPE). La branche est présente sur l'ensemble du territoire français à travers ses 122 000 établissements et regroupe plusieurs activités, parmi lesquelles : la restauration traditionnelle, les débits de boisson, les hôtels, les traiteurs, les discothèques ainsi que certains établissements de restauration rapide et les professionnels de la thalassothérapie (source Données DARES, Portrait de branche 2022). Il irrigue la vie économique et sociale du pays, des grandes villes aux zones rurales et porte le dynamisme du tourisme, qui représente près de 7 % du PIB national (INSEE, DGE).

Informations pratiques

Dates : du 9 au 11 février 2026

Lieu : Parc des Expositions – Montpellier

Entrée gratuite pour les professionnels – enregistrement obligatoire sur www.siprho.com

- Site web : www.siprho.com
- [Dossier photos accessible ici](#) – crédit photo à mentionner : Rémi Martinez